



Comité Régional de Cyclisme de Nouvelle-Calédonie

OBJET : PACIFIC CUP 2022

Madame, Monsieur,

Le Comité Régional de Cyclisme de Nouvelle-Calédonie est enclin à envoyer une sélection masculine et une sélection féminine à la PACIFIC CUP qui se déroulera les 9 et 11 décembre 2022 à Guam. Le déplacement aurait lieu du 4 décembre au 13 décembre (reste encore à confirmer).

La PACIFIC CUP est une compétition sur route ouverte à partir de la catégorie Senior. Il faut également être résident Calédonien depuis plus de 4 années. Le 9 décembre a lieu un contre la montre individuel, et le 11 décembre la course en ligne.

Les coureurs intéressés et disponibles à ces dates doivent se faire connaître avant le 11 novembre 20h auprès du comité cycliste de Nouvelle-Calédonie par mail à : president@crc.nc & florian.barket@gouv.nc. La priorité sera donnée aux coureurs n'ayant pas encore été en sélection en 2022.

Selon le nombre de coureurs ayant répondu favorablement, une réunion d'information sera organisée pour évoquer les modalités concernant le déplacement. Celle-ci aura lieu le 14 novembre à 18h au vélodrome de Magenta. La sélection sera arrêtée dès le 15 Novembre.

Le Conseiller Technique Régional

BARCKET Florian

Le Président du Comité Régional

VANOUDENDYCKE Tommy

